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ENTREVISTA CON EL DIPUTADO JAVIER GONZÁLEZ GARZA, 
COORDINADOR DEL GPPRD, EN LA QUE HABLÓ DE LAS ELECCIONES 
INTERNAS DEL PRD Y DE PEMEX 
 
Pregunta: Inaudible. 
 
Diputado Javier González Garza (JGG): Estoy confiado en que los órganos 
internos del partido vayan a resolverse. 
 
Pregunta: Inaudible. 
 
JGG: De garantías o de lo que sea, pero los órganos internos resolverán. 
 
Pregunta: ¿Resolverán para bien? 
 
JGG: Resolverán. 
 
Pregunta: ¿Esto qué implica? ¿En un partido de la democracia no existe 
democracia? 
 
JGG: Eso. Lo que usted dice, muy bien. 
 
Pregunta: ¿Qué dije? 
 
JGG: ¿Alguien más? 
 
Pregunta: ¿Viene enojado diputado? 
 
JGG: No, lo que pasa es que las preguntas tienen que ser… 
 
Pregunta: ¿Decepcionó el PRD a sus militantes? 
 
JGG: A muchos sí. Evidentemente. Muchos de los que participamos en esto, nos 
parece que este tipo de espectáculo que damos no está bien. 
 



Nosotros en la campaña propusimos que los comicios internos no los organizara el 
PRD, porque se organizan a través de los grupos. Ese es un problema grave. 
Vamos a ver si se puede lograr que se organicen de otra manera. 
 
Pregunta: ¿En este momento la bancada no está vulnerable en que las iniciativas 
de los demás partidos a las que el PRD ha anunciado que se opondrá o que se ha 
opuesto? 
 
JGG: No, acabamos de tener una sesión plenaria y tenemos unanimidad, con 
respecto a todo lo que viene, específicamente el tema de la propuesta energética, 
si es que viene. Vamos a trabajar en ella, todos. 
 
Pregunta: Hay algunos senadores que dicen que podrían salirse del partido si 
gana Alejandro Encinas. ¿En la Cámara también harían eso? 
 
JGG: No, yo no creo eso. 
 
Pregunta: ¿Cuáles son las estrategias, en caso de que se presente esta 
iniciativa? 
 
JGG: Hoy tenemos una reunión los coordinadores de todos los grupos 
parlamentarios. Vamos a ver si efectivamente en 15 días empieza este asunto o 
no. Los coordinadores de los grupos parlamentarios vamos a definir la estrategia 
para seguir dentro. 
 
Pregunta: Inaudible. 
 
JGG: No. 
 
Pregunta: ¿Los que se reúnen? 
 
JGG: Sólo el FAP. 
 
Pregunta: ¿La huelga legislativa es una opción? 
 
JGG: Por supuesto que sí. 
 
Pregunta: ¿Están conscientes del sistema de modernización en el sector 
energético? 
 
JGG: Esa es su opinión. Lo que se requiere, absolutamente, lo que se requiere. El 
compañero me pregunta que si se requiere una modernización del sector 
energético, eso desde hace mucho tiempo. No lo han querido modernizar y lo que 
están haciendo es sangrar a Pemex. Ahora lo que se pretende es sangrarlo aún 
más, legalmente. 
 
Pregunta: Inaudible. 



 
JGG: Eso lo vi. Vamos a esperar si la presentan. No saben si es aquí o en el 
Senado. Eso fue lo que también leí. 
 
¿Por qué no presentamos una propuesta? Porque tenemos discusiones todos los 
viernes sobre el asunto y lo que no queremos es que se aproveche una propuesta 
nuestra, que se cambie en una comisión en donde tienen mayoría juntos y que 
entonces, a través de una propuesta nuestra, se haga pasar un asunto en el que 
estamos totalmente en contra. 
 
Pregunta: ¿Es necesario que se consensue este diagnóstico? 
 
JGG: Efectivamente, ustedes saben que ha habido anuncios de que viene, 
primero, un asunto que tiene que ver con un diagnóstico. Se presupone que ese 
diagnóstico lo hizo con el PAN la secretaria, y el asunto muy concreto es que no 
hay todavía, nosotros no conocemos ese diagnóstico. ¿Está claro? Nos interesaría 
verlo. 
 
Pregunta: ¿Antes de presentar la iniciativa? 
 
JGG: Naturalmente. 
 
Gracias. 
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